



El Programa de Prácticas EPES dirigido a alumnos titulados es una iniciativa del Servicio Andaluz de Empleo (Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo), gestionado por el Excmo. Ayuntamiento de Dos Hermanas y en colaboración con el tejido empresarial del Municipio. Tiene por objeto mejorar la empleabilidad y promover la inserción de las personas desempleadas ofreciéndoles experiencias profesionales que les acerquen al mundo laboral y les proporcione el conocimiento de hábitos y valores del entorno laboral y añadan valor a su Currículo.

En los siguientes enlaces puedes acceder a toda la información

[¿QUÉ ES EL PROGRAMA EPES Y DE PRÁCTICAS NO LABORALES?](#)

[Carta Presentación EPES 2019 Decreto 85-2003](#)